

El Siglo de Torreón.com.mx

Avanza cotización de oro 3.91 por ciento

POR: AGENCIAS/ MÉXICO, DF.-

El oro alcanzó un importe de mil 213 dólares por onza, lo que implicó un avance de 3.91 por ciento, derivado del rebote en el precio del petróleo, con el cual los inversionistas incrementaron sus posiciones en oro como forma de protección.

A decir de Banco Base, la noticia de que Moody's recortó la calificación crediticia de Japón ante la incertidumbre política en el país, que está convocado a elecciones generales y cuya deuda sobrepasa 200 por ciento del PIB, contribuyó a elevar el nerviosismo a nivel internacional, lo que incrementó la demanda por oro.

El jueves se dará a conocer la decisión de política monetaria del Banco Central Europeo, donde a pesar de que no se anticipan nuevas medidas de estímulos sí podría darse a conocer la intención del organismo por una mayor intervención, algo que beneficiaría al metal dorado.